

Poca inversión en TI

Para este punto, nos enfrentamos a lo que llamo , 'miedo al cambio', a los empresarios en México, hablo de las personas que hicieron o crearon negocios antes de 1980-90, adoptando una cultura casi inexistente hacia la tecnología. Más del 80% de los negocios creados entre 1940-1990, no siguen en pie debido a que no supieron adaptarse al cambio, y un cambio muy significativo en los negocios fue la Revolución Tecnológica. J.D Bernal , fue un Británico que escribió un libro llamado "*Scientific and Technical Revolution*" donde nos dice que la Revolución Tecnológica era inminente y que se estaba haciendo una fuerza productiva sin precedentes, esto fue en año de 1939, otra razón a la cual los empresarios Mexicanos, no deciden invertir en tecnología es que no saben cómo cuantificar sus ganancias, creen que invertir en TI es mucho menos rentable que invertirlo en cualquier otro sector de su empresa, es cierto que la inversión en TI es costosa y muy tediosa incluso puede llevar años adecuarse a la tecnología, o incluso un mal paso en la adaptación de tecnología puede llevar a la quiebra. Se tienen que dar pasos muy cuidadosos a la hora de decidir invertir, la arquitectura del negocio tiene que estar muy bien establecida con objetivos claros Peter Weill, nos da un panorama muy convencedor del rendimiento que tiene el uso correcto de TI, diciendo que las empresas en Estados Unidos crecieron más del 14% dos años después de la adaptación, comparado a competidores que no decidieron hacer la inversión.